

Stadt Aalen ist jetzt Eigentümerin des Stadtovals



Erste Bürgermeisterin Jutta Heim-Wenzler gab den Mitgliedern des Technischen Ausschusses vor der Sitzung am 4. Februar bekannt, dass am Vortag die Übergabe des Stadtoval-Geländes von der Firma aurelis stattgefunden habe. Die Stadt Aalen ist nun

offiziell Eigentümerin des Grundstücks. Auf dem Stadtoval wurden vier große Hinweisschilder aufgestellt, um mit dem Slogan „Hier werden Weichen gestellt“ auf das größte Stadtentwicklungsprojekt der nächsten zehn Jahre aufmerksam zu machen.